
  

 

 子どもたちは十分力を尽くせたでしょうか？ご家庭での取り組みはいかがで

したか？ 

さすが、３年生は、修学旅行から一転して勉強モードに上手に切り替え、学習

に取り組むことができました。進路を意識して力が入ります。いっぽう、２年生

は、なかなか授業に集中できずに、落ち着かない時期もありましたが、テスト前

になるにしたがって集中して提出物や課題に取り組み、自主勉強時間も真剣に過

ごしことができました。ま

た、１年生は初めての定期

テストでした。平日から計

画的に自宅学習が進んでい

る生徒が多かったことは感

心です。自宅では、自分で

復習の仕方や整理の仕方を考えて、うまく取り組めた

でしょうか。特に英語などは、小学校でも教科として

はありますが、聞いて話すことから、読んで書く作業

が重要となり、たくさんの子どもが筆記に苦労をしているようでした。ここは、時間をかけて何回

も書いて、習熟するほかないです。もうしばらくは時間がかかりますが、繰り返し練習しているう

ちに、いつかスっと身につくようになるものです。 

テスト前、１８日（木）、１９日（金）の放課後補充学習も、たくさんの生徒が参加し、問題集

などを進めていました。最後の仕上げは一人で自分と向き合って落とし込んでいってほしいです。 

■□体育祭の練習開始             

大繩はクラスの一致団結に！！ 
６月７日（水）の体育祭を控え、体育の授業で、大繩の

練習が始まりました。学級対抗戦は全員大縄です。縄の

回し方、跳び方、並び方など試行錯誤し、クラスで工夫を

しながら優勝目指します。学年練習では、跳べた数に一

喜一憂し、より闘争心が沸き立ちます。 

２週間後の体育祭まで、どれだけ記録が伸び、絆が

深まったかを楽しみにしています！！ 
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５月１８日（木）に、第１回の学校運営協議会があり、今年度新しいメンバーが顔を合わせまし

た。昨年度まで、開催縮小でなかなかできなかった会ですが、今年度から活動開始です。（敬称略） 

学校運営協議会とは、保護者や地域

住民の学校運営への参画、連携強化を

図ることで、相互の信頼関係を基に地

域住民の意向を学校運営に反映できる組織です。保護司さんや、自治会長さん、地域で様々な活動

を行っていただいている会の代表の方、PTA代表者など、１０名で結成されています。 

この日は、今年度の学校運営方針の承認や本会の計画などの確認をしました。今後、行事や授業

の参観やボランティアの一員となり、学校の現状を知っていただき、学校運営に関する相談役とし

てお世話になります。よろしくお願いいたします。 

✨ボランティアさん、いつもありがとうございます！！✨ 

昨年度から、校舎周りの伸びきった草を草刈

り機できれいに刈り上げていただいています。

今年度も、草の茂る季節となりました。今日も

蒸し暑い早朝から草刈り機の音が聞こえます。ご自

分の運動のためでもあるよ、とおしゃっていただい

ていましたが、本当にありがたいことです。体育祭ま

でにきれいに、という思いで汗を流しながら作業を

されていました。本当にありがたいです。 

今年度は、これまで以上に、様々な学校ボランティ

アさんを募集しようと思っています。このように学校施設を助けていただくことのほかにも、学校に入

っていただいて、授業や部活動の見守りなど子どもたちとかかわっていただいたり、登下校中を見守

っていただいたり、学校図書館の運営を助けていただいたり・・・など考えています。 

詳しくは、後日別紙にて、本校の地域コーディネーターより募集案内をさせていただきます。お時間

のある時の活動で構いませんので、ぜひお手伝いいただけるとありがたいです。 

また、今年度は、地域の活動が再開される予定であることを聞いています。中学生が地域活動に参

加することで、地域に目を向ける機会となり、自立や社会的な成長を促したいと思っています。 
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まずは駐車場へ続く道を 

教育で結びついた、学校のよき理解者、 

地域づくりのパートナーとしての話し合い 


